

viernes 26 de febrero de 2021

# BANDO del Alcalde de Antequera emitido con fecha de viernes 26 de febrero de 2021

Manuel Jesús Brón Ríos, Alcalde-Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de Antequera, HACE SABER



El próximo domingo, día 28 de febrero, se conmemora un año más el Día de Andalucía coincidiendo con el aniversario del referéndum sobre la iniciativa del proceso autonómico de Andalucía del año 1980, hecho que sirvió para dar una autonomía plena a nuestra tierra, a nuestra comunidad autónoma, en el seno de nuestro gran país: España. Y no será un 28 de febrero cualquiera, puesto que la prevención ante la aún vigente pandemia del coronavirus provoca que no lo podamos celebrar en nuestra ciudad como suele ser costumbre.

De hecho, ya se comunicó hace recientes fechas que el acto institucional de entrega de los Premios Efebo de Antequera se trasladaría a finales de mayo, coincidiendo con la Feria de Primavera, para intentar ganar tiempo ante la pandemia. Para evitar aglomeraciones, también hemos decidido suspender la tradicional izada de banderas, al igual que hicimos en la conmemoración del aniversario de la Constitución Española. Todo resulta poco para intentar hacer frente, desde la responsabilidad, al avance del coronavirus.

Precisamente, ahora se cumple un año del que pudiera haber sido el último acto institucional que, con plena normalidad, desarrolláramos antes del confinamiento domiciliario emprendido a mediados del pasado mes de marzo. Dicho acto fue el de la entrega de los Premios Efebo en el Teatro Torcal. Sin duda alguna, nuestra vida ya no la podemos entender como hace un año como consecuencia de las inesperadas consecuencias, valga la redundancia, que la pandemia ha llevado consigo tanto en el plano social como económico, aunque las más destacadas hayan sido las 28 vidas que Antequera ha perdido al no haber podido superar la COVID-19.

Sin embargo, como Alcalde de la ciudad de Antequera –cuna de la autonomía andaluza–, quiero trasladaros, con motivo del Día de Andalucía, un mensaje de esperanza, de verde esperanza, como el color predominante en nuestra bandera autonómica. Si por algo se han caracterizado estas tierras y sus gentes a lo largo de toda su historia es por el afán de superación, por la capacidad para aprender de las malas experiencias para levantarse con más brío, por hacer también nosotros posible –aportando nuestro propio granito de arena– que de nuevo salga ese sol que baña toda Andalucía, y que a buen seguro volverá a salir tras el ocaso que está suponiendo esta pandemia.

Los andaluces, sus mujeres, sus hombres, todos nosotros, somos gentes de bien, gente optimista, gente trabajadora y honrada, gente que lleva a su tierra en la sangre, gente que pone el acento en todo lo que hace.



Es por eso que me gustaría pedirlos, estimados vecinos y vecinas, que ~~afrentéis con ilusión y esperanza este~~ 28 de febrero, este Día de Andalucía, porque al igual que en el ayer, todas las personas que vivimos en esta bendita tierra nos levantaremos de nuevo, con ilusiones renovadas, con sueños por hacer, con nuevas expectativas que cumplir. Cada día que pasa falta menos; mientras tanto, sigamos siendo responsables ante la evolución de esta pandemia que, sin embargo, seguro que va a conseguir –y de hecho lo está haciendo a buen seguro– sacar lo mejor de todos nosotros, de nuestros pueblos, de nuestra tierra, la mejor tierra de España... Antequeranos, andaluces; de nuevo, ¡levantaos! ¡Feliz Día de Andalucía!

Antequera, 26 de febrero de 2021

